

REVITALISER LES CENTRES-BOURGS : CONFÉRENCE UNIVERSITAIRE OUVERTE À TOUS À ÉVREUX

Date de début : 20/2///0

Date de fin : 08/02/22

À l'occasion de la réouverture du site de Tilly du Campus d'Évreux de l'université de Rouen Normandie à la rentrée 2021, un cycle de conférences gratuit et ouvert à tout public est proposé depuis octobre 2021, un mardi par mois, jusqu'au printemps 2022.

Avec la récente rénovation complète du site de Tilly et la nouvelle répartition géographique des formations, le Campus d'Évreux réaffirme aujourd'hui la place de l'université dans la ville grâce à son ancrage territorial.

L'objectif du cycle de conférences proposé est d'ouvrir le site de Tilly aux Ébroïciens. Longtemps en chantier, il est aujourd'hui rendu de nouveau accessible à l'ensemble des Ébroïciens en tant que lieu public. Pour cela, une conférence gratuite, présentée de manière simple et abordable, est offerte chaque mois aux habitants afin de rendre la recherche en sciences sociales accessible à tous. Dans l'un des amphithéâtres, un conférencier vient expliquer chaque mois ses recherches. Ce docteur ou doctorant de l'université explique un phénomène social lié à la thématique du développement du territoire, pendant 45 à 50 minutes, suivi d'un échange avec la salle.

Les habitants de la ville d'Évreux et de son agglomération mais aussi les étudiants de toutes les formations Ébroïciennes, sont invités à débattre, apprendre, contredire, expliciter... tout ce que l'on fait dans une université. Lors de chaque conférence, des spécialistes issus des services publics locaux, sont également invités à converser et réagir pour échanger dans ce lieu de débat.

Conférence mardi 8 février 2022 à 18h : Revitaliser les centres-bourgs

Intervenant : Sarah Dubeaux, ingénieure de recherche à l'école d'urbanisme de Paris

Service invité : Service des aménagements urbains d'Évreux Portes de Normandie

Des commerces qui ferment, des centres qui se vident, des friches qui apparaissent, des logements vacants... les signes d'une certaine dévitalisation fleurissent sur de nombreux territoires. Cependant, des initiatives innovantes de revitalisation existent, y compris dans des centres-bourgs. L'objectif de la conférence est de mettre en lumière les dynamiques de dévitalisation, les perspectives pouvant exister et quelques freins qui perdurent, en s'appuyant sur le cas d'Ambert Livradois Forez (Puy-de-Dôme) mis en parallèle des programmes nationaux comme Action cœur de ville et Petites villes de demain.

[Accédez au programme détaillé du cycle de conférences](#)

Publié le : 2022-02-02 14:05:45